

Steirerkrone

„SING ALONG“**Aus Volkslied wird
Kunstwerk**

Hier Volkslied. Dort Kunstwerk. So einfach ist es nicht, wie uns Erwin Ortner und sein Schoenberg-Chor zeigen. In der Grazer List-Halle sang das Ensemble am Freitag ein Konzert mit „künstlichen“ Volksliedern von Brahms, Mendelssohn und Co. Was als „Mitsing-Abend“ in Kitsch hätte kippen können, entpuppt sich als spannende Auseinandersetzung mit den Übergängen von Folklore zu künstlerischer Überformung. Ortner lässt das Publikum einfache Varianten der Lieder mitsingen – um dann mit dem famosen Chor komplexe Bearbeitungen folgen zu lassen. F. Jureček